

## Cruz Roja volverá a prestar cobertura sanitaria en la Feria Real

Son ya más de 35 años que la institución humanitaria está presente en este evento

### Redacción

Jueves 29 de agosto de 2019 - 12:02



Un año más, y ya van más de 35, la Asamblea Local de Cruz Roja Española estará presente en la Feria Real de Priego de Córdoba, dando cobertura sanitaria a los asistentes al recinto ferial.

Una cobertura que se iniciará en la noche de este viernes, día en que arranca este año la feria, y concluirá en la madrugada del 5 de septiembre, instalándose en las dependencias municipales existentes en la parte superior del recinto, que comparten con Policía Local y

En esta edición, Cruz Roja contará en el dispositivo con una UVI móvil, dos vehículos de apoyo, una sala de recepción y primeros auxilios en el recinto ferial y otra sala de atención médica en la Residencia Escolar anexa al recinto.

En cuanto al personal, éste contará con médicos, graduados en Enfermería, técnicos en emergencias sanitarias y socorristas. Asimismo, durante el horario del dispositivo se habilitará una sala de lactancia en las mismas dependencias.